

IN DIESER MINUTE VON DER GRUNDSCHULE RIEDEN

Der Film bringt den Zuschauern die Lebenswelt von Kindern nahe. Die Grundschüler aus Rieden schlüpfen in ganz unterschiedliche Rollen: Sie spielen sich selbst als Filmemacher, Gewinner eines Hundertmeterlaufs, Chiller auf dem Liegestuhl, aber auch als Erwachsene, die witzig und überzeichnet dargestellt sind.

Die selbst gedichteten Texte in Anlehnung an ein Gedicht von Eva Rechlin, die hervorragende Filmarbeit, bei der Bild und Ton bestens aufeinander abgestimmt sind, haben die Jury zusätzlich überzeugt. „In dieser Minute“ zeigt Kinder in einer heiteren und beruhigenden Welt, in der sie gerne leben und die auch wegen der wunderbar dialektgefärbten Sprache ein Gefühl von Heimat vermittelt. Dass der Film nur wenig mehr als eine Minute dauert, ist kaum zu glauben.

**Der Film erhält im Rahmen des Wettbewerbs
zeit.raum@Bayern den Förderpreis der
Landeszentrale für politische Bildungsarbeit für die
Unterstufe.**

